

## 社員紹介



## 『単純な脳、複雑な「私」』池谷裕二著

SS3部運用G 石田 尚樹さん

脳科学者である著者が、母校の高校生を対象に自身の研究内容を紹介した講義録です。記憶、直感、無意識、脳と身体の関係などの話題をとても分かり易く解説しています。

人の顔は左半分しか見ていない／吊り橋の上の告白は成功率が高い／子供はなぜ甘いものが好きなのか？／記憶はすり替わる／「心が痛む」とき、脳では本当に痛みを感じている／幽体離脱を生じさせる脳部位がある／…などなど。知的好奇心が刺激された方は、是非ご一読ください。



## 「三線(さんしん)なう」



昨年の管理本部での忘年会にて

高校時代にギターを覚え、その後は楽器から遠ざかっていました。しかし、40歳を過ぎた頃より突然、ピアノ、サックス、ケーナ、ティンホイッスル、篠笛、二胡等と楽しむようになりました(個性的なソレが多いですが)。そして、去年は三線！三味線の元祖である琉球地方の楽器「三線」は、演奏だけではなく、唄うことも大切なのです。時には“まつり”、時には“アツく”琉球民謡を唄ってます(で、次の楽器は？)。

## TOPICS

## 4月の全面禁煙開始にむけて

本年4月1日から就業時間内は全面禁煙となることもあります。最近禁煙される方が増えています。健康管理Gには禁煙を達成された方のご家族より、「煙が嫌いだったので禁煙してくれてうれしい！」「最初は無理だと思ったけど禁煙してくれました！」といった喜びの声が届いています。

受動喫煙対策を議論する厚生労働省の労働政策審議会分科会は、職場の全面禁煙などを事業者側の義務とする骨子をまとめ、早ければ年度内に労働安全衛生法の改正案を国会に提出する予定です。このように当社だけでなく、社会的にも禁煙の流れが強まっています。全面禁煙へのご協力、よろしくお願ひいたします。



(総務部健康管理G 棚本輝)

## 交通安全月間開催



事務所の出入口に設置した「のぼり」

今年度は、昨年度を上回るペースで交通事故が発生しています。それを受け、昨年12月を今年度2度目の交通安全月間としました。

昨年は、運転手の意識不足による事故、追突事故、駐車場での事故が多い傾向にありました。12月には新たに運転適性検査・のぼり設置によって運転手の意識強化を図り、追突事故や駐車場の事故防止策はDVD上映や交通安全ミーティングで学んでいただきました。これまで、幸い人身加害事故は発生しておりませんが、重大事故が発生しないための十分な対策を行えるよう、これからも会社を上げて社員の安全を守る活動を行っていきます。

(総務部総務G 小山典生)

## 高専プログラミングコンテスト協賛

当社では、学校教育におけるIT技術者養成の一環として開催される「全国高等専門学校プログラミングコンテスト」に対して、07年度から毎年、特別協賛企業としてのサポートを行っております。

具体的には、活動資金面の支援や、プログラミングコンテストへの審査員派遣(08~09年は田口常務、10年は竹俣部長が参加)などを通じて、高専生のITスキルの向上と、IT業界の人材確保に貢献しています。

(総務部採用・教育G 山中正人)



コンテスト中の会場の様子

## TOMORROW COMES SOON!

## コンプライアンス&amp;セキュリティ Vol.8

## TCSコンプライアンス活動

## コンプライアンスと5つの行動側面

コンプライアンス＝「法令遵守」とひと口で説明してしまいがちですが、それは狭い意味での認識であり、広く捉えると5つの行動側面を有したものであると言われます。遵法性はもとより、良識性、誠実性、公正性、主体性といった側面であり、これらを常に意識して日常業務を行うことが求められています。

当社では、今まで特に重大なコンプライアンス違反は発生していませんが、主体性(何事も自分の事として捉えること)の部分に力点をおきたいと考えています。『気づかないうちに…』『無意識のうちに…』ということのないよう留意願います。

(企業行動倫理委員会)

## TCSセキュリティ活動

## 昨年のセキュリティ違反の振り返り

2010年を振り返ります。

前半は、客先常駐者の違反があったため、その対策として客先常駐者への教育とチェックリストの展開を行った結果、違反はなくなりました。



後半は、社外者の新規受入が多く、持ち物検査で社内へのカメラ付携帯持込み違反などがあり、再度徹底を行ってまいりました。

受入時、e-learning教育を全員に行い、本人に意識付けてしておりますが、管理者の方におかれましても、社外者の受入時にレンズシールなどの現物確認やルール徹底の実施をお願いいたします。

(セキュリティ委員会)

## 同好会・サークル紹介

## アヴァンツァーレ名古屋(バドミントン同好会)

バドミントンを中心に、体育館でスポーツを楽しむサークルです。月に1度のペースで活動しています。活動内容ですが、基礎練習を最初に行い、その後ダブルスとシングルのゲームを実施します。ドッジボール、バレーなどの遊びも行います。

バドミントンは誰でも気軽に始められます。上手になればなるほど面白くなり、ダイエットにもなります。年をとっても続けられる最高のスポーツです！

随時メンバー募集中です。道具は全て貸出可能ですので、興味をお持ちの方は是非ご連絡を。



代表者：FS2部開発1G 田中尚人  
連絡先：na-tanaka@toyota-cs.com



## Information!

ほのるるサークル  
～The Road to Honolulu～

第27号で紹介しました「ほのるるサークル」ですが、昨年12月12日にメンバー6人がホノルルマラソンに参加、無事全員が完走されましたので、お知らせいたします。

(社内報事務局)

## おめでとうございます！ 結婚・出産

## 結婚

- 10年12月18日 BS6部品調達G 杉山 仁 (妻)みどりさん
- 10年12月27日 ES7部EDC整備G 稲吉 達也 (妻)由佳さん

## 出産

- ◆ 10年10月11日 ES6部開発G 三輪 数広 (男)悠美(ユウキ)ちゃん
- ◆ 10年11月15日 BS2部需給・GSCM導入支援G 坂口 剛 (男)諒乃介(ジュンノスケ)ちゃん

- ◆ 10年11月16日 ES4部CAEプリ開発G 太田 智大 (女)梨夢(リム)ちゃん
  - ◆ 10年11月23日 ES1部カラー開発G 岡崎 和征 (女)ひなたちやん
  - ◆ 10年11月25日 SS1部OA支援企画G 内田 浩司 (男)有亮(ユウスケ)ちゃん
  - ◆ 10年12月2日 経営企画部経営企画G 志治 英樹 (女)紗華(キズナ)ちゃん
- ※ご本人の申し出により、情報を一部省略しております。